

## FFC-Jugendfeuerwehr

### Scheck, Lob & Beförderungen



Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) hilft alljährlich beim Osterfeuer oder auch beim Martinszug im Dörper Süden, das FFC-Jahrestreffen nahm der Bürgerverein „Sudbürger“ zum Anlass, dafür „Danke“ zu sagen: Aus dem Erlös des Sudbürger-Osterfeuers überreichte Bürgervereins-Vizin Susanne Schmahl einen Scheck in Höhe von 500 Euro an die FFC-Jugend.

Das war nicht der einzige Grund zur Freude für Jugendwart Björn Hohnholdt, Stellvertreter Jens Wittwer sowie Jugendgruppenleiter Francesco Burruano und ihren Dörper Feuerwehr-Nachwuchs:

Mit Carolin Fischer (re.) und Sahra Siebel (2.v.l.) wurden auch die beiden hilfreichen Unterstützerinnen der FFC-Jugend zu Feuerwehrfrauen ernannt. Und auch Felix Hohnholdt hatte nach anfänglicher (verständlicher) Nervosität zusätzlichen Grund zum Strahlen: Nach seinem beeindruckenden Vortrag des Jahresberichts der Jugendwehr erhielt der 13-jährige zwar keine Beförderung, wurde aber mit Lob regelrecht überschüttet – und zwar auch „höchst-oberbürgermeisterlich“ durch Uwe Schneidewind: Felix avancierte zum „Beförderten der Herzen“ des FFC-Jahrestreffens 2023.

| Foto: mko